



栃木市立都賀中学校だより 平成25年6月号

[アルミ缶回収]



生徒会では、今年の文化祭に花火を上げようと「アルミ缶」回収に力を入れています。第1・第3金曜日にクラス対抗で競ってアルミ缶を回収しています。目標は10万円です。協力お願いします。



[教育実習生]



5月27日～6月21日の3週間から4週間にかけて、教育実習生が5名来校しています。出井成美さん(家庭科)渡邊恵利加さん(数学科)柴田輝さん(数学科)松本匡史さん(技術科)は都賀中の卒業生です。金子いぶきさん(国語科)は國學院大學短期大学の学生さんです。しっかり実習してください。



[体育館屋根貸事業]



栃木市の事業で、栃木市所有の建物の屋根にソーラーパネルを設置し、東京電力に電力を販売するという事業が始まりました。都賀中体育館の屋根にも大量のパネルが設置され、今後20年に渡り電力を供給します。



[完成した校庭整備]



都賀中学校校舎等改築事業の最後の工事、校庭整備工事が完全に終了して、すばらしい校庭が完成しました。200mトラックが余裕でとることが出来、6月1日に新しい校庭で運動会を開催しました。

[運動会]



6月1日(土)快晴の空の下、平成25年度都賀中学校運動会が開催されました。今年から夏の残暑での熱中症対策として、この時期の開催としました。大会スローガンは「VICTORY ROAD !! ~巻き起こせ 4色の風~」各学年学級対抗及び縦割り色別対抗での競技に盛り上がりました。色別対抗戦では「青色 1組」が見事に優勝し、団結力を見せつけてくれました。

